



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Madame, Monsieur le Rédacteur en Chef,

A Cannes, la CGT organise le sauvetage du service postal

Après la mobilisation des Postières et Postiers du bureau de Poste de Cannes Hespérides, un soutien de nombreux usagers, avec 170 signatures de pétitions, l'implication de commerçants du quartier, aujourd'hui les militants CGT et des représentants du bureau de Poste ont été reçus ce matin en mairie de Cannes par le 1^{er} adjoint.

Cette rencontre a permis de trouver des intérêts communs et un soutien de la Mairie de Cannes dans notre bataille d'intérêt public.

En effet, la réduction de 6 heures par semaine d'ouverture, amplifierait la désertification de ce quartier de Cannes. Ce quartier isolé est peuplé de nombreuses personnes âgées ayant un véritable besoin d'un service postal de qualité et de proximité. Cette réduction d'horaire au delà des 6 heures d'ouverture en moins, risque de réduire le nombre de clients qui aujourd'hui est constant malgré l'argument de la Direction de La Poste.

Cette casse organisée pourrait très rapidement permettre à La Direction de La Poste, la fermeture pure et simple de ce bureau. Ce ne serait pas le 1^{er} cas dans le département. En effet, cette stratégie de rendre inutile les bureaux pour mieux les supprimer devient une habitude.

Aujourd'hui la CGT, soutenue dans son action par les Postières et Postiers, aux habitants, commerçants et élus locaux mettra tout en œuvre pour maintenir ce service cher à la population. La dégradation organisée de La Poste autant dans les fermetures de bureaux que dans la distribution du courrier est malheureusement devenue une évidence pour tous.

Prenons l'exemple de la mobilisation des Vençaises et Vençois, qui avec leurs élus et la CGT se sont opposés à la mise en place d'une agence postale communale ayant comme conséquence une baisse de qualité et d'accès aux services, mais surtout un coût double pour les administrés payant leur service dans les bureaux de Poste et dans leurs impôts locaux.

La CGT appelle l'ensemble des Cannois à faire connaître leur volonté de maintien des horaires du bureau de Poste de Cannes Hespérides.

Pour tout renseignement